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该不该把小孩送回中国受教育?  
教育
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 如果是短期(暑假二三个月)让华裔孩子回国接触一些中华文化,历史古迹,我觉得是很应该而值得的.

但是如果为了让他们增加中华文化的因素,长期把孩子留在国内接受目前国内的文化教育,本人不觉得

这是对小孩最好的培养目标.从我对我孩子在美国中小学读书的经历来说,我觉得他们在这里受到的文

化和人文方面的教育,广度和深度都比在国内受的教育要好很多.

在美国学校教育出来的华裔学生,可能在中国文化这单项上面,会比国内学校里出来的学生弱一些,但是

在其他的方面,特别是人类文明的发展史,包括哲学,科学,文学,艺术,宗教等等方面,我觉得他们在美国

能够得到更全面的,而且是在国内不可能得到的教育和熏陶,而在这些领域里的培养和熏陶对于孩子们

以后发展是非常重要的,毕竟他们以后是应该在比我们第一代移民更高的起点上成长的.
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